
Vorstandssitzung am 10.10.2024 
von 20:00 bis 21:20 Uhr. 

 

Teilnehmer 

Vorstand: 

Sina Engler 

Anne Hennig 

Nils Kampmann 

Lili Kautz 

Michele Lamedica 

Johannes Lamotte 

Jasper Leubner  

Andreas Mergel 

Alexander Nelles 

Aaliyah Wiesner 

Henning Wirtz 

Nachrichtlich: Luca Mergel  Julia Rienhoff 

1. Das Protokoll vom 05.09.2024 wurde ohne Änderungen genehmigt. 

2. Preise Beachplatznutzung 

Die Preise für die Nutzung des Beachplatzes werden auch 2025 unverändert blei-
ben. Mitglieder zahlen nichts, Externe für 2 Stunden Nutzung 3 Euro, Gruppen kön-
nen für 20 Euro für 2 Stunden einen Platz anmieten. 

Die alleinige Nutzung des gesamte Beachplatzes (3 Felder plus Gelände) kann künf-
tig zu einem festgesetzten Betrag angemietet werden. Über die Höhe werden sich 
Johannes und Henning Gedanken machen und für die nächste Vorstandssitzung 
einen Vorschlag ausarbeiten. 

3. Ausbildung der Sporthelfer zu Übungsleitern 

Der Kreissportbund (KSB) hat für 2025 ein Angebot, bei dem Jugendlichen ab 16 
Jahre eine Übungsleiter-C-Ausbildung inklusive Prüfung absolvieren können. Die 
Veranstaltung findet als Kompaktkurs an einer Woche in den Sommer- und Herbst-
ferien statt. Die Kosten hierfür belaufen sich auf 400 Euro pro Teilnehmer. 

Alle Sporthelfer des EVC dürfen an dieser Maßnahme teilnehmen, sofern sie die 
Mindestanforderungen einhalten. 

4. Unterstützung durch die Sparkasse Unna 

Johannes und Henning stellen bei der Sparkasse einen Antrag auf Unterstützung 
des EVC. Unser Projekt ist nach den EMAS-Kriterien das Ziel Bildung und wir wür-
den gerne die Ausbildung unserer Jugendlichen zum Übungsleiter finanzieren wol-
len. 

  



5. Gewaltprävention 

Alex hat sich informiert, was der Kreissportbund (KSB) Unna für Maßstäbe an Ge-
waltprävention anlegt, um auch 2025 weiterhin Zuschüsse bewilligen zu können. 
ZU den vier Bestandteilen gehören: 

• Eine Risikoanalyse 

• Positionierung des Vereins (haben wir bereits) 

• Benennung eines Ansprechpartners (würde Alex übernehmen) 

• Alle Übungsleiter und Sporthelfer müssen ein erweitertes Führungszeugnis vor-
legen (ist bereits erledigt) 

Wir müssen also in erster Linie um die Risikoanalyse kümmern. Diese Aufgabe wird 
auch von Alex übernommen. 

6. Anschaffungen 

Sowohl für die Sporthalle der Sonnen- als auch der Schillerschule werden wir auf 
eigene Kosten jeweils einen Autoverbandskasten kaufen und in einem Schrank de-
ponieren.  

7. Nächste Termine für die Vorstandssitzung: 

Donnerstag, 14. November 2024 um 19.00 Uhr im Vereinsheim 


